



LAS PROVINCIAS DE LEVANTE

MURCIA. MARTES 25 DE FEBRERO DE 1902

TELEGRAMAS.—SUCESOS DE LA NOCHE.—ESQUELAS DE DEFUNCION.—ANUNCIOS

INTERESANTÍSIMO

á los lectores de
LAS PROVINCIAS DE LEVANTE

Carrera breve y sin gastos.—No más rutina

Por 5 pesetas en Murcia, 6 5/75 por correo, se entregará un tomo en tamaño 32 por 22, de la importantísima obra nueva de Teneduría de libros por partida doble. Cálculo mercantil, Correspondencia, Sistema métrico decimal. Inventarios, Balances, operaciones prácticas de teneduría, preparación de las cuentas para abrir los libros y otros muchos datos interesantes, titulada:

Contabilidad Mercantil Simplificada

al alcance de todas las inteligencias, por el profesor mercantil D. MANUEL F. FONT, con cuya obra cualquier persona puede hacer la carrera de comercio y la de Tenedor de libros en toda su extensión teórica práctica, y en el corto plazo de 30 días, sin necesidad de recurrir á los auxilios de Escuelas, Academia, ni profesor alguno.

Dirigirse á D. José Manchón, representante del autor, Plaza de San Bartolomé, número 39, principal. Caduca el día 11 de Marzo. 15-3

VINOS Y ANISADOS

del cosechero

PEDRO DONAT

Valdepeña fino, arroba, 7'50 pesetas; botella de 3 cuartos de litro id., 45 céntimos; cuartillo de id., 25 id.; Id. Valdepeña mas inferior 25 id. y 40 céntimos botella.

Jumilla superior 6 pesetas arroba y 20 céntimos cuartillo. Jumilla de m. sa pasto 18 id. id.; Blanco superior, 6'50 pesetas arroba, cuartillo 25 céntimos, botella 45 id.; Id. dulce, 8 pesetas arroba, cuartillo 30 céntimos, botella 50 id.; Jerez, manzanilla, vinos generosos de todas clases y mistela superior á precios muy económicos.

Anisados: anis corriente 10 pesetas arroba, cuartillo 40 céntimos; anis doble 13 pesetas arroba, cuartillo 50 céntimos; anis estrella marca La odaliska 18 pesetas arroba, botella 1'75 id.; anisete Donat 3 pesetas botella; anisete Viñas, botella 3'50 ptas; alcohol 1'50 ptas. litro; se vende caña, ginebra, absenta á precios económicos. Se sirve á domicilio previo aviso. Zambrana 23. No equivocarse, frente al establecimiento de D. Emilio Belmar. 15-3

LAS FIESTAS DE ABRIL

EL TREN BOTIJO

A pesar de que éste año las fiestas de Abril tendrán tanta ó mayor importancia que en los anteriores, nadie que sepamos se ha preocupado debidamente de conseguir la concesión del tren botijo de Madrid.

Falta poco tiempo para las fiestas y el citado tren necesita anunciarse con antelación suficiente y hacer la propaganda necesaria para su mayor éxito.

La empresa taurina ya tiene ultimado el cartel y según nuestras noticias también ha conseguido ya de las empresas de ferrocarriles las rebajas acostumbradas en los precios de los billetes y trenes especiales.

Por su parte la Junta de la Sardina trabaja con un entusiasmo y éxito altamente plausibles.

Las comisiones de los demás festejos también trabajan con fé y entusiasmo.

Solo se nota que el Alcalde no ha tomado la iniciativa para solicitar el tren botijo de Madrid, como todos los años y muchos murcianos que viven en la Côte, se han extrañado de ello, y nos han preguntado porqué la primera autoridad de la ciudad no está animada de los mismos entusiasmos que las comisiones de festejos.

También nos ha extrañado á nosotros que no se haya solicitado el popular tren botijo.

Creemos que debe tomar esa iniciativa el ñor Danio, por corresponderle de derecho dado el cargo que ocupa y además por su amor

á Murcia y su deseo de favorecer nuestros ya famosos festejos.

En estas cuestiones no debe perderse tiempo, que tan necesario es para la propaganda.

Debe nuestra primera autoridad local tomar esa iniciativa, excitar el celo del Gran Patriarca de la Orden botijil para que anime á los cofrades y gestionar de las empresas ferrocarrileras de Alicante, Lorca y Mediodía, la concesión de billetes especiales para presenciar nuestras fiestas y cuanto en este sentido pueda, con objeto de conseguir una gran afluencia de forasteros.

No vea el Sr. Danio en estas líneas deseo de censurarle, que no está en nuestro ánimo.

Deseamos solo animarle á que haga lo mucho que puede desde su puesto por nuestras fiestas y ganará con ello los aplausos de los buenos murcianos, que saben que nuestro Alcalde es celoso cumplidor de cuanto pueda redundar en bien de Murcia.)

EL DOCTOR MAS

Se encuentra gravemente enfermo en la hacienda del Carrascalejo, nuestro querido amigo el eminente cirujano D. Miguel Mas.

Su hijo D. José y otros individuos de su familia salieron ayer para la citada hacienda, con tan triste motivo.

Rogamos al Todopoderoso por la salud del distinguido enfermo.

EN LOS TEMPLOS

Mes consagrado á San José

Todos los días á las 8, en San Nicolás, se dirá Misa rezada en el Altar del Santo Patriarca, rezándose durante ella el Santo Rosario y á continuación se hará el Ejercicio. Tanto la Misa como el Ejercicio se aplican por la Excelentísima Sra. Marquesa de Salinas, en sufragio de la Excm. señora D.^a Josefa Arce de Riquelme.

En la Merced

El novenario á Jesús Nazareno se practica en esta forma: Por la mañana misas desde las ocho á las doce, leyéndose la novena en la primera y última. Por la noche al toque de oraciones.

Se aplican dichos cultos en sufragio de doña María Lopez Cabezuelo.

Vela y Alumbrado

Estará hoy en las Capuchinas, por don Vicente Perez Cortés y esposa.

Santos de hoy

San Félix III papa y el Beato Sebastian de Aparicio.

NOTICIAS DE CARTAGENA

Suicidio.—El paro general.—El cadáver de una niña.—Ruina.—Acuerdo municipal.

A las cinco de la tarde del pasado sábado, cundió por esta población una noticia que produjo gran sensación.

Con la velocidad del rayo corrió de boca en boca que en el sitio llamado «La Cortadura», camino que conduce al castillo de Galeras, se había suicidado un hombre decentemente vestido, disparándose un tiro en la cabeza, quedando esta destrozada.

Deseosa la gente de saber el nombre del suicida, corría para el mencionado sitio.

Bien pronto se supo que la persona que tan trágicamente había puesto fin á su vida, era D. Rafael Donate, muy conocido en la localidad por su honradez y buen trato, gozando por esta causa de generales simpatías.

El Juzgado de Instrucción, se personó inmediatamente en el lugar del suceso, ordenando el levantamiento del cadáver.

Tan fatal resolución se creé debida á un extravío de sus facultades mentales.

La aparente tranquilidad que en los pasados días se notaba entre el elemento obrero de Cartagena á pesar de los sucesos ocurridos en Barcelona y otros puntos, hacía creer á todo el mundo que aquí en nada se pensaba que pudiera tener relacion con aquel movimiento.

Sin embargo los hechos han venido á demostrar que no era así y que se han venido haciendo trabajos para conseguir levantar los ánimos y hacer una demostracion de simpatías hacia los actos realizados por aquellos huelguistas.

Supongo habrán recibido mi telegrama de anoche en el que daba cuenta de haberse efectuado una reunion por los presidentes de las 16 Sociedades obreras confederadas, habiendo tomado el acuerdo de celebrar el paro general durante dos días.

En efecto, esta mañana todos los obreros han dejado de acudir al trabajo, y unos pocos que han asistido á los talleres, al ser visitados estos por algunos grupos de obreros en actitud pacífica, han abandonado el trabajo sin grandes estímulos.

Los obreros recorren las calles en pequeños grupos en actitud tranquila.

La maestranza ha entrado en el Arsenal á la hora de costumbre, sin hacer causa común con los huelguistas.

Únicamente los trabajadores del dique seco, cuyas obras corren á cargo de una empresa particular, son los que han dejado de entrar en el Arsenal.

Los obreros de los trabajos de las fortificaciones también han abandonado el trabajo después de comenzado.

Durante toda la mañana han venido circulando los tranvías de los barrios extramuros, pero á la hora del mediodía, ante las exhortaciones de algunos obreros, han recibido los empleados orden de ir retirando los carruajes.

Carruajes particulares no circulan; vense en sus puntos de parada algunos de alquiler, pero tampoco circulan.

La población presenta un aspecto animadísimo, propio de los días de grandes festejos y todo marcha á las mil maravillas.

Los comercios abrieron á primera hora sus puertas, sin que nadie interrumpa las operaciones.

El público hace acopio de los artículos de primera necesidad en prevision de que pueda surgir algo desagradable.

Las panaderías se ven invadidas por el público.

Los patronos panaderos han asegurado al Sr. Alcalde que no faltará el pan aunque no acudan los obreros, siempre que se les proteja en sus faenas.

Hasta ahora reina la mayor tranquilidad y no se espera sea alterado el orden.

Las autoridades han tomado acertadas medidas de precaución, que todo el mundo elogia.

Las puertas de entrada á la población están guardadas por fuerzas de infantería, así como los portillos últimamente abiertos en las murallas.

Dícese que han sido relevadas las guarniciones de los castillos, que son custodiadas las dependencias oficiales por fuerzas del ejército municipal y de le benemérita, sin que por esto se haga gran ostentación de aquellas siendo esto muy alabado.

La fuerza de orden público recorre los principales sitios de la población.

Esperamos que el día trascurra sin ningun incidente, pues los obreros piensan que la manifestacion sea tranquila.

En el día de ayer y en el camino de La

